

Un estudio emplea la realidad virtual para mitigar el dolor de la fibromialgia - La Opinión - 29/04/2016

Un estudio emplea la realidad virtual para mitigar el dolor de la fibromialgia

Efe

CASTELLÓN

Investigadores de la Universitat Jaume I (UJI) han demostrado en un estudio que la realidad virtual tiene una alta eficacia en el tratamiento psicológico del dolor de la fibromialgia y ha alcanzado una gran aceptabilidad entre quienes padecen esta enfermedad.

Esta es la principal conclusión de un ensayo clínico controlado, realizado con 60 pacientes del Servicio de Reumatología del Hospital General de Castellón y que ha sido el primero en el mundo que ha utilizado la realidad virtual para tratar la fibromialgia.

Según informaron fuentes de la UJI, los resultados de la investigación, dirigida por Cristina Botella, son de “gran importancia”, ya que la eficacia de la realidad virtual en el tratamiento de la fibromialgia también puede conseguirse en el tratamiento del dolor crónico producido por otras enfermedades reumáticas o reumatológicas que afectan al 10% de la población.